

2x

3

NPATTI  
21  
ANAN & IK  
M  
1  
ELINE  
DIRI

**LAPORAN  
PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT**



**Pengenalan Komoditas Budidaya Perairan untuk Siswa-Siswi SD  
Inpres 52 Lawena Negeri Hutumuri Kecamatan Leitimur Selatan**

**Jacqueline M.F Sahetapy, S.Pi, M.Si  
NIP. 197701302002122001**

**JURUSAN BUDIDAYA PERAIRAN  
FAKULTAS PERIKANAN DAN ILMU KELAUTAN  
UNIVERSITAS PATTIMURA  
TAHUN 2021**

## RINGKASAN

Adanya potensi kelautan perikanan serta peluang pengembangannya akan sekaligus memberi peluang bagi masyarakat Maluku untuk terlibat dalam proses tersebut. Untuk jangka panjang pengembangan sumberdaya manusia serta teknologi diperlukan sedangkan untuk jangka pendek, persiapan data dan informasi diperlukan.

Untuk memenuhi kebutuhan jangka panjang pengelolaan sumberdaya maka perlu penyiapan generasi untuk turut mengambil bagian dalam upaya pengelolaan potensi perikanan di Maluku. Salah satu bentuk upaya penyiapan generasi adalah dengan memberi Pengenalan tentang Ekosistem Pesisir dan laut dalam hal ini komoditas budidaya perairan di Negeri Hutumuri. Dengan demikian kegiatan ini dapat memberi ilmu pengetahuan dasar untuk masyarakat khususnya siswa-siswi SD INPRES 52 Lawena dalam melihat peluang pengembangan diri kedepan di bidang kelautan perikanan. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan sosialisasi tentang Pengenalan ekosistem pesisir dan laut untuk SD INPRES 52 Lawena sehingga siswa-siswi diberi motivasi untuk pengembangan diri dalam bidang kelautan perikanan.

Diharapkan melalui kegiatan ini siswa mendapat transfer ilmu pengetahuan tentang Ekosistem Pesisir dan Laut khususnya tentang komoditas budidaya perairan dipesisir negeri Hutumuri. Dengan demikian masyarakat pesisir sejak dini telah dipersiapkan untuk terlibat dalam pengelolaan sumberdaya perikanan di Negeri Hutumuri pada khususnya dan di Maluku pada umumnya.

kegiatan-kegiatan seperti begini siswa dapat melihat secara langsung peralatan yang berhubungan dengan perkembangan teknologi perikanan dalam bidang ikhtiologi. Berdasarkan hasil dari pelaksanaan kegiatan ini, diharapkan transfer ilmu dan pengetahuan kepada Siswa-siswi SD Inpres 52 Lawena perlu dilakukan dengan materi yang lebih diarahkan pada penerapan teknologi di bidang perikanan.

## **KESIMPULAN DAN SARAN**

### **5.1. Kesimpulan**

Berdasarkan kegiatan pengabdian kepada masyarakat yang dilaksanakan pada Siswa-siswi SD Inpres 52 Lawena maka ada beberapa hal yang dapat disimpulkan antara

lain :

1. Komoditas Budidaya sebagai bagian dari ekosistem pesisir dan laut penting untuk diperkenalkan kepada masyarakat dengan demikian siswa mengenal dengan baik dunia perikanan secara umum dan ekosistem pesisir dan laut negeri Hutumri pada khususnya.
2. Pengetahuan tentang ilmu perikanan membuka wawasan masyarakat untuk melihat peluang pengembangan diri sesuai dengan kompetensi keilmuan.

### **5.2. Saran**

Melalui kegiatan ini disarankan untuk kegiatan pembelajaran harus disertai dengan praktek langsung di lapangan dengan demikian masyarakat dapat mengenal dan memahami dasar teori bidang budidaya perikanan dengan baik.